



Prof. Dr. Beatrice Beck Schimmer
Direktorin Universitäre Medizin Zürich (UMZH)



Beatrice Beck Schimmer ist seit August 2018 Direktorin Universitäre Medizin Zürich. Sie gehört der siebenköpfigen Universitätsleitung der Universität Zürich an.

Als Direktorin leitet sie zusammen mit dem Dekan und dem stellvertretenden Dekan die Medizinische Fakultät.

«Durch Kooperation und Koordination begegnen wir den Herausforderungen und stärken die Spitzenposition in der Medizin.»

«Wir unterstützen Forschende, Studierende, Ärztinnen und Ärzte. Zum Wohle unserer Patientinnen und Patienten. Und der gesamten Gesellschaft.»

Beatrice Beck Schimmer studierte Humanmedizin an der Universität Bern und habilitierte im Jahr 2003 an der Universität Zürich. Von 2005 bis 2018 arbeitete sie als Leitende Ärztin am Universitätsspital Zürich und ab 2009 zusätzlich als ordentliche Professorin für Anästhesiologie, wo sie in der Grundlagenforschung und in der klinischen Forschung tätig war. Von 2012 bis 2018 war sie Mitglied des nationalen Forschungsrats des Schweizerischen Nationalfonds und seit 2011 setzt sie sich aktiv für die Nachwuchsförderung, vor allem für die Karriereplanung von Frauen ein.

www.umzh.uzh.ch